

El PRC insta al Ayuntamiento de Camargo a informar a los vecinos del incremento de las cuantías para dependencia y pide al Gobierno de Cantabria que refuerce la mejora aprobada por el Estado

Eugenio Gómez propone aumentar la inversión municipal en política social y asistencia a personas dependientes

Santander, 25 de agosto de 2023

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Camargo, Eugenio Gómez, instará al equipo de Gobierno a dotar a los servicios sociales municipales de las mejoras introducidas el pasado 1 de agosto en el Sistema de Atención a la Dependencia, que han supuesto el incremento de la cuantía de las ayudas, y pedir al Gobierno de Cantabria que refuerce ese avance aprobado a nivel nacional.

Gómez defenderá una moción en el próximo Pleno para reivindicar “más avances a nivel municipal y autonómico” en el sistema de atención a la dependencia, que complementen el incremento de la cuantía de las ayudas aprobado a nivel nacional.

Además, pide al equipo de Gobierno que dote a los servicios sociales municipales de los recursos necesarios para informar a la ciudadanía de las mejoras en vigor desde el pasado día 1, y en especial del incremento de las horas de atención a domicilio, con el fin de propiciar su máximo desarrollo entre los usuarios de Camargo.

En este sentido, ha valorado el avance que supone la mejora introducida en el sistema de atención, con el establecimiento por primera vez de una cuantía mínima, que oscila entre los 100 y los 200 euros en función del grado de dependencia, y que puede ser ampliada por las Comunidades Autónomas.

También ha destacado el incremento de las ayudas máximas para pago de residencias y centros de día y la equiparación de las cuantías para los grados II y III de dependencia, dado que el coste es muy similar, así como la relajación de las exigencias para que una persona pueda acreditarse como cuidador no profesional, además de la ampliación de las horas de ayuda a domicilio.